

Lutisbach – Lebensraum für junge Menschen, Lutisbachstr. 1, 6315 Oberägeri

Per E-Mail

An die Medien
der Zentralschweiz

Medienmitteilung | Oberägeri, 31. Oktober 2023

Wechsel im Präsidium der Stiftung Lutisbach

Peter Hügli hat sich entschieden, das Co-Präsidium der Stiftung Lutisbach abzugeben. Sandra Eicher ist neue Präsidentin.

Nach sieben Jahren an der Spitze der Stiftung Lutisbach ist Peter Hügli am 30. September 2023 altershalber aus dem Stiftungsrat ausgeschieden. Der Stiftungsrat dankt ihm für sein grosses Engagement und die Arbeit, die er über viele Jahre ehrenamtlich geleistet hat. «Peter Hügli hat die Entwicklung des Lutisbach entscheidend mitgeprägt», teilt die Stiftung mit. Er war unter anderem ein starker Förderer des «Room 4 U», einer Anschlusslösung für betreutes Wohnen für Jugendliche ab 16 Jahren.

Sandra Eicher, bisher Co-Präsidentin, hat am 1. Oktober 2023 das Präsidium übernommen. Die Sozialpädagogin und Mediatorin verfügt über einen grossen Leistungsausweis in der sozialpädagogischen Begleitung von Menschen mit besonderen Bedürfnissen. Seit zwölf Jahren führt sie zudem als Präsidentin eine Stiftung im Bereich Sonderschulinternat im Kanton Graubünden. Der Stiftungsrat wünscht Sandra Eicher viel Erfolg und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Kurzprofil Stiftung Lutisbach

Das Lutisbach ist eine IVSE-anerkannte Einrichtung der Kinder- und Jugendhilfe. Hier finden 22 junge Menschen mit spezifischen und sozial schwierigen Lebensumständen ein neues Zuhause. Zudem werden im «Room 4 U» acht junge Erwachsene auf ein selbständiges Leben vorbereitet. Alle Kinder und Jugendlichen werden von Fachpersonen aus Sozialpädagogik und Betreuung in ihren Entwicklungsthemen gefördert und darin unterstützt, ihr Leben eigenständig und selbstverantwortlich zu gestalten. Mehr unter www.lutisbach.ch

Kontakt

Sandra Eicher, Präsidentin Stiftung Lutisbach
s.eicher@lutisbach.ch
Tel. 078 755 98 00

